Monstermäßiges malen

So wird gespielt:

Die Kinder setzen sich an verschiedene Plätze, damit kein Kind sieht, was der andere malt. Nun bekommt jedes Kind ein Blatt, dieses soll mind. die Größe von DIN A 4 haben.



Jetzt beginnt jedes Kind damit, einen Monsterkopf zu zeichnen. Wenn der Kopf fertig ist, wird das Papier umgeknickt, damit kein Kind den Monsterkopf des vorherigen sieht. Das Papier wird jetzt weitergegeben, nun wird ein Hals und ein Körper gezeichnet, anschließend noch einmal umknicken und weitergeben. Solange weitergeben, bis das Monster fertig ist. Am Schluss werden die Monster aufgefaltet und die Kinder können ihr Kunstwerk betrachten. Ein riesen Spaß!



Anzahl Spieler: 3 - 5 Spieldauer: ca. 20 min Alter: ab 4 Jahren Material: Stifte, Papier

Jı © Aduis